

RESUME SUR MON ACTION MENEES A L'AIESME

Après avoir quitté Alstom Transport en février 2004, j'ai proposé mes services à différentes sociétés en tant que consultant indépendant et je me suis rapproché de l'association des anciens élèves mon école d'ingénieur ESME dans le but d'utiliser une activité de portage (c'est-à-dire un organisme qui prend en charge toute la partie administrative des dossiers) afin que je puisse mener sereinement et à bien les missions que je négociais et obtenais de mes clients...

Malheureusement, ce service n'existait pas à l'AIESME, je me suis alors rapproché des anciens de l'école de commerce ESSEC qui avaient créé la société de portage Cortambert Consultants. J'en ai donc profité pendant plusieurs mois et j'ai créé parallèlement, avec l'accord du président de l'AIESME, l'Activité Senior Entreprise (ASE) pour aider les seniors de 50 ans et plus à se repositionner professionnellement.

Mon rôle consistait principalement à animer des réunions régulières et à apporter mon expérience dans le domaine du repositionnement professionnel sachant que j'avais été moi même plusieurs fois confronté à ce type de démarche. Ces réunions permettaient des échanges d'expérience extrêmement constructifs entre tous les participants ce qui était particulièrement enrichissant et intéressant pour chacun et permettait de redonner confiance aux personnes qui ne recherchaient plus un emploi traditionnel mais au contraire proposaient leurs compétences...

C'est au cours de ces différentes réunions que j'ai constaté une faiblesse grandissante de l'association et j'ai alors pensé qu'on pouvait améliorer ses performances et ses missions; c'est ce que j'ai proposé de faire au cours d'une Assemblée Générale et j'ai été élu pour cela.

C'est alors que j'ai découvert l'ampleur de ce qu'il y avait réellement à faire. Je me suis un peu heurté aux habitudes et à certains administrateurs hostiles aux changements, mais j'ai heureusement été soutenu par d'autres comme Jean Zakine (chef d'entreprise nouvellement retraité qui avait créé le club des entrepreneurs) et Françoise Angoulvant (que j'avais nommé rédactrice en chef de la revue) ; j'en ai profité pour documenter toutes les actions qu'il convenait de mener afin que chaque bénévole sache exactement ce qu'il avait à faire... y compris pour la fonction de président en prévision de mon futur remplacement.

Durant mes 4 années de mandat, j'ai été confronté à un certain nombre de difficultés exceptionnelles :

- le centenaire de l'école (avec l'organisation d'une manifestation spéciale pour la remise des diplômes regroupant plus de 800 personnes),
- la vente de l'école (avec recherche de repreneurs potentiels comme l'ENSAM (les Arts et Métiers) qui recherchait justement à créer une filière énergie pour son enseignement...),
- la création d'un véritable site informatique (en particulier pour une meilleure gestion des offres d'emploi et pour avoir une vitrine moderne vis à vis des jeunes...),
- la nécessaire réduction des frais et à la renégociation de certains contrats (en veillant au parfait équilibre des budgets),
- le développement et la maîtrise des réseaux sociaux (qui avaient tendance à « concurrencer » notre propre réseau d'anciens),

Noisy le Roi, le 17/01/2016

- le rajeunissement des administrateurs (en mettant en avant le fait que cette association était destinée aux jeunes et à leur carrière et non pas pour « occuper » des retraités...)...

J'ai donc pu structurer, relancer et redynamiser l'association et trouver un successeur à la présidence qui a poursuivi le développement et l'amélioration de l'AIESME par notamment la création d'une fondation... et je suis ensuite devenu président d'honneur.